



高輪台

3月号

港区立高輪台小学校

〒108-0074 東京都港区高輪2-8-24 <http://takanawadai-es.minato-ky.ed.jp/>
TEL: 03(5447)0616 FAX: 03(5447)5335

㊦くましく ㊧かしく ㊨かよく ㊩くわくする ㊪れにとっても ㊫ごちのよい 小学校

1年間を振り返って

校長

令和3年度も残すところあと1ヶ月足らずとなりました。この1年間、保護者や地域の皆様には、多大なるご支援とご協力をいただきました。本当にありがとうございました。

さて、本校では、保護者や地域の方々からいただいた学校評価と児童の自己評価の結果を受けて1年間を振り返りました。その中でも、特に重点的に取り組んできた3つの目標について、その内容と達成状況についてお知らせいたします。

1 豊かな人間性の育成 「思いやりの心をもって行動できる子どもを育てる」

☆生活面に関する学校評価の保護者、地域の肯定的評価の割合を85%以上にする。

【保護者・地域】「お子様は友達と仲良く学校に通っている」「お子様は学びの約束を守っている」

「お子様は進んで挨拶を行うことができる」等

【児童】「授業は楽しい」「授業はよく分かる」

2 豊かな知力の育成 「主体的な学習活動を大切に、思考力や表現力を育てる」

☆学習面に関する学校評価の保護者、地域の肯定的評価の割合を85%以上にする。

【保護者・地域】「お子様は意欲的に学習内容を理解しようとしている」「お子様は国際科の授業を楽しく受けている」「教員は分かりやすい授業を進めようと工夫している」等

【児童】「きまりを守る」「すすんであいさつする」

3 健やかな身体の育成 「健康な体づくりに心がける子どもを育てる」

☆体力づくり、健康教育に関する学校評価の保護者、地域の肯定的評価の割合を85%以上にする。

【保護者・地域】「お子様は体力作りに意欲的に取り組んでいる」「お子様は規則正しい生活リズムを意識している」「給食は安全で栄養のバランスがよく季節感のある献立である」等

【児童】「体を動かす」「好き嫌いをなく食べる」

(結果) 肯定的評価(「そう思う」「おおむねそう思う」)の割合 詳細はHPで

【保護者・地域】1 徳育 93% 2 知育 93% 3 体育 89%

【児童】 1 徳育 92% 2 知育 95% 3 体育 87%

今年度もコロナ禍で教育活動に制限をかけざるを得ない状況が続きましたが、数値目標を大きく上回る結果となりました。本校の感染症対策に対する肯定的評価も97%という高い評価をいただきました。また、様々な行事を実施することもできました。保護者や地域の皆様のご理解とご協力のおかげだと思っています。本当にありがとうございました。

今後は、来年度に向けて、いいまとめと準備をしていきたいと思っています。1年間の皆様方のご理解とご協力に心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。



<3月行事予定>

日	曜	学校行事予定等	放課後
1	火	保護者会(1・2年・あじさい学級)	3年
2	水		
3	木	安全指導 保護者会(3・4年)	2年
4	金	6年生を送る会	5・6年
5	土	土曜授業 PTA 主催「お譲り会」	
6	日		
7	月	全校朝会 保護者会(5・6年)	4年
8	火	音楽鑑賞教室(6年)	3年
9	水	フレンドリータイム クラブ活動	
10	木	音楽朝会	2年
11	金	児童集会	5・6年
12	土		
13	日		
14	月	全校朝会 遠足(5年)	4年
15	火		3年
16	水	体育朝会 委員会活動 花いっぱい運動(3年)	
17	木	読み聞かせ	2年
18	金		
19	土	遊び場開放	
20	日		
21	月	春分の日	
22	火	卒業式予行(5・6年) 1~4年 4時間授業	
23	水	給食終 4時間授業	
24	木	卒業式	
25	金	修了式	
26	土	春季休業日始	
27	日		
28	月		
29	火		
30	水		
31	木		

※予告なしの避難訓練があります。

お知らせ

落とし物の確認のお願いについて

3月1日(火)から7日(月)まで、学校でお預かりしている落とし物を校舎エントランスに展示します。お子様の物が見付かりましたら、校務センターにお声がけいただいた上でお引き取りください。また、すようをお願いいたします。



3月の目標

1年の振り返りをしよう

生活指導部

3月は、それぞれの学年の締めくくりの月です。ぜひご家庭で、1年間の成長を振り返る機会を設けていただきたいと思います。心や身体の成長、できるようになったことや頑張ったことなどたくさん見つかると思います。「進んで挨拶ができた。」「毎日、忘れ物をしないように気を付けた。」「相手のことを考えて行動できるようになった。」など、自分の成長に気付くことができると、さらに、よくしたいという次への意欲につながります。残り1か月、今年度の成長が自信になり、来年度の意欲につながるように、学校でも声をかけていきます。



1年間を振り返って

4年担任

早いもので今年度も最後の1か月となりました。コロナ禍ではありましたが、様々な行事や、ゲストティーチャーとの学習、日々の授業や休み時間を通して、子どもたち一人一人が自身の成長を実感しながら、充実した時間を過ごしてきました。子どもたちに今年の思い出を聞きました。



○一番思い出に残っているのは、学芸会です。出せる限りのはきはきしている声を出しました。私以外の人も、自分の役を一生懸命やっていたので、かっこよかったです。



○私は理科室での実験が心に残っています。実際に様子を観察することで、教科書には書かれていないことも分かりました。また、自分達が理科室を安全に使える学年になったんだと成長を感じました。

○遠足に無事行くことができ嬉しかったです。バスに乗ると、1、2年生のときの遠足の記憶がよみがえってきて、遠足の楽しさを思い出しました。楽しすぎて、とても短い時間を感じました。

表彰の紹介(国語・図工)～みんながんばりました～

港区図画工作展覧会



1年 4名

2年 4名

3年 4名

4年 3名

5年 3名

6年 3名

港区・北京市朝陽区小中学校書画交流展

<書写> 5年 3名



東京都小学校書き初め展(文書館)

1年 8名

2年 8名

3年 8名

4年 6名

5年 6名

6年 6名

ふゆともだち

1年担任



1年生は、生活科の学習で、冬の自然にふれる活動を行いました。寒い日の朝、校庭を探索していると、「土が白くなっています！」と霜柱を見つけて踏みしめてその音を楽しんだり、三角池の水が氷になっているのを発見したりしました。



また、冬は風が吹くとより寒く感じることもあるところから、風を使ってできる遊びがないかと投げかけると、「袋に風を集めて飛ばしてみたいな。」「風車は風が強いとよく回りそう！」「凧も飛ばしてみたい。」などたくさん意見が出てきました。実際にみんなで一緒に風車や凧を作って遊んだり、思い思いのやってみよう風を使った遊びを行ったりしました。子どもたちは、「袋に風を入れて、上に飛ばすと高く飛んでいくね。」「紙飛行機でジャングルジムを超えるにはどうやって飛ばしたらいいかな。」などと遊び方を工夫していました。また、「1回目に作った風車がうまくいかなかったから、次は羽の数や折り方を変えてみようかな。」などと、自分で考えたり、友達にアドバイスをもらったりしながら、風車を改良していく姿をたくさん見ることができました。



伝えたい思い～卒業に向けて～

6年担任



いよいよ卒業が目前に迫ってきた6年生。卒業文集作りや卒業式の練習など、卒業に向けての取組も本格的になってきました。

3月4日には、6年生を送る会が開催されます。今年の6年生はフラッグを使った演技を披露します。一生懸命練習している6年生に、演技にこめる思いを聞きました。



○他の学年の人たちや先生たちなどに今までの感謝が伝わるようにしたいです。この学年で団結して何かをするのはこれで最後かもしれないので、最高のものにしたいです。

○私は、フラッグをとおして、私を成長させてくれた先生、友達、高輪台小学校への感謝の思い、そして、中学校でも高輪台小学校で学んだことを生かして頑張るという意気込みを伝えたいです。

○僕は、他学年の人たちに高輪台小をこれからも大切にしてほしいという思いをもって一生懸命フラッグをやりたいと思います。

○フラッグをとおして、6年生の本気、息を合わせることの大切さを下級生に伝えます。

○6年生の一致団結した姿を見せ、「私たちが卒業したあともみんなで団結、協力して物事に取り組み、高輪台小学校の歴史を創ってほしい」という思いを伝えたいです。

